

## 1973 :

In der Generalversammlung vom 25.02.1973 wurde der Mitgliedsbeitrag auf 100.-Lfrs gehoben. Bei den Neuwahlen des Vorstandes wurde Gengler Hubert an Stelle von Wagner Josy gewählt.

Der Mitgliederstand am 18.03.73 belief sich auf 219 und 47 Jungzüchter.

Der Delegiertentag in Luxemburg besuchten die Herren Grisius Léon, Fraiture Jean, Schwartz Jean und Gengler Hubert .

Für die Osterbescherung am 15.04.73 wurden nur noch 35 Dzd. Eier verteilt.

Der Vereinsausflug sollte nach Namur in eine Geflügelfarm führen, ist jedoch ausgefallen.

Der Verein beabsichtigt eine Ausstellung für 1974 zu planen.

Eine Tischprämierung ist für den 14.Dezember morgens um 8.30 Uhr im Saale Mertens angesagt.

Am 25.02.1973 kam die Nachricht vom Landesverband, daß wegen der prekären Finanzlage, die Zeitung von 12, auf 10 Nummern reduziert wird.

## 1974 :

In der eher schlecht besuchten Generalversammlung vom 24.03.1974 wird die Lokalschau vom 30.11.74 bis 01.12.74 festgelegt.

Als Kassenrevisoren wurden die Herren Weyrich Guillaume und Weber Camille bestimmt. Fraiture Marcel trat als Kassierer zurück, bleibt jedoch dem Vorstand erhalten. Herr Jacoby Jos, Daman Aloyse und Mme Schneider Anna traten dem Vorstand bei.

Der Ausflug ging nach Bitburg ins Bärenland.

In der Muttertagsfeier vom 30 Juni 1974 sprach der Präsident von einer geplanten Stallschau und als Redner hatte sich Herr Morheng Victor vom Landesverband eingefunden.

Gelegentlich der Körschau konnte Schreitmüller Carlo den Champion 1974 mit seinen Silberfüchsen erringen.(94 Punkte).

Endlich fand die 13.Ausstellung in Wiltz vom 30.November bis 01.Dezember statt, nach dreijähriger Pause (!).

262 Tiere wurden von 26 Züchtern ausgestellt, davon 69 Hühner.

Schwartz Jean konnte mit seinen Blau Wienern die ‚Coupe du Ministère‘ gewinnen.

Der Vorstand :

- Fraiture Jean, Ehrenpräsident
- Grisius Leon, Präsident
- Schwartz Jean, Vize-Präsident
- Günther René, Sekretär
- Schneider François, Hilfs-Sekretär
- Gengler Hubert, Kassierer
- Fraiture Marcel, Hilfs-Kassierer
- Beisitzende :
- Schreitmüller Emile
- Jacoby Jos
- Jacoby Margot
- Daubach Nic
- Grisius Maria
- Schneider Anna
- Schaack Jos Mme

Nach **51 Jahren** Landesverbandspräsidentschaft, kündigt Bernard Herschbach seinen Rücktritt an !  
Der USAL gehörten 51 Vereine mit 3740 Mitgliedern an.